



Desastres naturales

Seguro catastrófico costó casi mil mdp

YURIDIA TORRES
ytorres@elfinanciero.com.mx

El seguro catastrófico recién renovado por el gobierno federal costó 963.5 millones de pesos, 5 por ciento más que lo pagado el año pasado por la misma póliza, informó Oscar Vela Treviño, titular de la Unidad de Seguros, Pensiones y Seguridad Social de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

“En realidad es el ajuste más bajo que se ha dado a pesar de la siniestralidad que se presentó en 2013. Cada año el precio se ajusta a un nivel de siniestralidad diferente; lo relevante es que esta fue la estrategia que funcionó para el gobierno federal y en la que ya se lograron cobrar indemnizaciones”, detalló el funcionario.

La póliza cubre los daños derivados de fenómenos naturales que tengan un valor superior a los 350 millones de pesos con un tope de hasta 5 mil millones de pesos y tiene un deducible de 750 millones de pesos, es decir 15 por ciento de la suma asegurada.

“Uno esperaría en función con estos mercados, que cuando hay un evento, como el del año pasado, las compañías comienzan a vender los seguros con incrementos sustanciales; está renovación se hizo con una variación de 5 por ciento sobre lo que se contrató el año pasado, a pesar de que el seguro se activó”, reiteró Oscar Vela.

Los daños que los huracanes Ingrid y Manuel provocaron en diversos estados del país, principalmente en Guerrero y Sinaloa, rebasaron la cifra tope para el pago del seguro catastrófico y entonces las reaseguradoras tuvieron que asumir el costo de los siniestros.

rales, cubre bien los bienes del Estado, afirmó Rodrigo Salas, senior director de seguros en Fitch Rating.

El especialista destacó que los productos de aseguramiento que contrata el gobierno federal están más relacionados con la protección

de la infraestructura que pertenece al Estado y dejan de lado la infraestructura de terceros, las propiedades de personas y fábricas.

“La infraestructura que está ligada al estado sí tiene una mayor protección que en otros países, pero en términos de profundidad del negocio del sector asegurador en los privados o en las personas, probablemente hay mucho por hacer en México”, enfatizó Salas.

MÉXICO, PIONERO

México es pionero e impulsor de iniciativas para tener una protección contra los fenómenos natu-

FOCOS

Cobertura reciente. La primera ocasión que se contrató un seguro catastrófico fue en 2011, con una suma asegurada por 4,800 mdp.

Los pagos. Hasta el momento se han pagado mil 40 mdp por indemnizaciones del año anterior y hay pendientes de pago mil 260 mdp.

Propuesta. El sector asegurador ha solicitado al gobierno impulsar un microseguro de daños para las personas de escasos recursos en zonas vulnerables.